

FÚTBOL SEGUNDA

La Real, preparado para subir a Primera

MADRID EFE
La primera de las tres jornadas de transistores que quedan para que finalice la Liga Adelante puede acabar con la Real Sociedad en Primera División, si el conjunto donostiarra gana al Cádiz en el estadio Carranza (18.00 horas) y el Betis pierde en casa ante el Numancia (21.30 horas). El equipo que entrena Martín Lasarte no lo tendrá nada fácil porque el Cádiz se juega la permanencia. El equipo andaluz tan sólo está dos puntos por encima de los puestos de descenso, por lo que tratarán de lograr un triunfo para poner tierra de por medio con la Segunda B. El Betis arrancará su partido contra un Numancia salvado y ya conocerá el resultado del Cádiz-Real Sociedad. Para el conjunto verdiblanco será el primer *match-ball* que tendrá que salvar en su camino hacia el ascenso. Los sevillanos están obligados a ganar para mantenerse en la lucha por la Primera División.

GOLF



Piris y Pigem, con España en el Mundial universitario

Los golfistas leridanos buscan mejorar el segundo puesto de 2008

La competición empezará el lunes en el Antequera Golf malagueño

■ LLEIDA

L.M.

El campo malagueño de Antequera Golf alberga, del 7 al 11 de junio, una multitudinaria edición del Campeonato del Mundo Universitario, con un total de 189 jugadores de 21 países diferentes de los cinco continentes, en el que tomarán parte un total de once golfistas españoles: seis chicos, entre los que se encuentran los leridanos Gerard Piris y Carlos Pigem, y cinco chicas. La misión de todos ellos será mantener, e incluso mejorar, el buen nivel exhibido por los equipos españoles en las dos últimas participaciones de esta competición, con mención especial para la celebrada en 2008 en Sudáfrica, donde España concluyó segunda en categoría masculina.

El torneo dará cabida a más



L.M.

Carlos Pigem es uno de los más firmes candidatos de Lleida ha entrar en la elite

de 130 golfistas, entre ellos a los representantes de Japón, vigente ganador en categoría masculina, y de Estados Unidos, que se impuso en la competición femenina celebrada en Sudáfrica en 2008. En esta ocasión, los defensores del título tendrán más rivales que nunca, ya que el alto índice de participación es la primera gran noticia que arroja este Campeonato del Mundo Universitario de Golf.

En lo que respecta a la participación española, el equipo masculino estará capitaneado por Luis Méndez e integrado por Xavi Puig, José Bondía –actuales campeón y subcampeón de España universitario, respectivamente–, Juan Francisco Sarasti, Carlos Pigem, Antonio Hortal y Gerard Piris.

En la vertiente femenina de la competición, el golf español estará representado por María Palacios, Belén Buendía –igualmente campeona y subcampeona de España universitario, respectivamente–, Ana Fernández de Mesa, Ane Urchegui y Mandy Goyos. La capitania recae en María Isabel García. El objetivo de ambos equipos es mejorar la clasificación obtenida en la ediciones de 2000 –ambos equipos acabaron en tercera posición en sus respectivas categorías– y 2008, cuando concluyó segundo.